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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 
 

OGGETTO: Disagi subiti dai pendolari sulla linea ferroviaria Ceres-Torino. 

 

Premesso che: 

1) In data 07.01.2021 si è appreso dagli organi di stampa che sulla tratta ferroviaria Ceres-Torino 

già da diversi giorni si verificano dei disservizi a danno degli utenti pendolari che 

quotidianamente utilizzano la linea; 

2) nello specifico si apprende che, in più di un’occasione, il treno previsto in arrivo al capolinea di 

Borgaro Torinese alle ore 07,55 abbia ritardato e che i pendolari che avrebbero dovuto prendere 

la coincidenza per Torino non hanno trovato il bus, poiché quest’ultimo era partito vuoto a 

causa della mancata comunicazione del ritardo. Conseguentemente gli utenti hanno dovuto 

attendere il bus delle 08,35 per recarsi a lavoro; 

3) in dati 07.01.2021, analogamente, gli utenti in arrivo al capolinea di Borgaro Torinese, recandosi 

al bus che avrebbe dovuto trasportarli a Torino si sono trovati dinanzi un mezzo già pieno 

poiché il treno precedente risultava in ritardo e l’autista del pullman non ricevendo 

comunicazione in merito è partito. 

4) L’associazione Vivi Caselle ha inviato le proprie doglianze, in riferimento ai fatti di cui in 

narrativa, trasmettendo formale comunicazione al Prefetto di Torino, al Presidente dell’ 

Authority dei Trasporti, al Direttore dell’Agenzia della Mobilità Regionale, al Comandante dei  

Carabinieri di Caselle Torinese, al Comandante della Polizia Municipale di Borgaro Torinese e 

per conoscenza al Sindaco di Borgaro Torinese 

Rilevato che  

1) L’attuale situazione emergenziale imporrebbe una maggiore attenzione alla gestione delle risorse 

e dei mezzi al fine di evitare assembramenti e garantire il distanziamento sociale tra utenti. 

2) L’imminente rientro in classe degli studenti comporterà inevitabilmente un maggiore flusso di 

utenti sulla tratta ut supra indicata. 



       

3) La mancanza di coordinamento oltre a creare disagi all’utenza aumenta notevolmente il rischio 

di contagio. 

Tutto quanto sopra premesso e rilevato, lo Scrivente Consigliere 

INTERROGA 

 
L’Assessore competente per materia affinchè esponga quali rimedi, di concerto con G.T.T. S.p.A,  

intende porre in essere al fine di ovviare ai disagi sulla tratta ferroviaria Ceres-Torino e di cui in 

narrativa. 

 

Torino, 08.01.2021 

        Il Consigliere Regionale 

               Andrea Cerutti 
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